
lmkerverein Mendig und Umgebung -
Nachlese zur jahreshauptversammlung
Die erste Vorsitzende, Rita Britz, freut sich über steigende Mitgliederzahlen , ,
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Die Jahreshauptversammlung des
Imkervereins Mendig und Umge-
bung fand am 6. April im Hotel Fel-
senkeller in Mendig statt. Pie erste
Vorsitzende Rita Britz begrüßte hier-
zu 31 Mitglieder. Nachdem der Ver-

. storbenen gedacht wurde, erfolgte ein
unterhaltsamer Jahresrückblick. Er-
wähnenswert sind die Erstellung ei-
nes Datenschutzkonzepts sowie die
erfreuliche Mitgliederentwicklung. Im
letzten Jahr wuchs der Verein um elf
Personen und hat nun 50 Mitglieder,
Zudem erhielt Helmut Schlich die
Plakette in Bronze des Imkerverban-
des Rheinland.

Im vergangenen Jahr konnte, wie
'in den Jahren zuvor auch schon, eine
erfolgreiche Öffentlichkeitsarbeit ge-
leistet werden. Vorträge in Kinder-
gärten, Schulen und Altentagesstät-
ten begeisterten viele Kinder und Se-
nioren.

Der Kassenbericht durch die erste
Vorsitzende Rita Britz machte deut-
lich, dass der Verein gut aufgestellt
ist. Für die Neuwahl des Vorstands
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Honigwabe mit Bienen. Foto: privat

standen Conny Höpner und Dr. Axel
Höpner nicht mehr zur Verfügung.
Den Beiden wurde für ihre langjäh-
rige Vorstandsarbeit gedankt und ein
Präsent überreicht.

Der neue Vorstand setzt sich nun
folgendermaßen zusammen: Rita Britz
(I. Vorsitzende), Christa Schäfer (2.
Vorsitzende), Anne Lux, Kai Waber,

Michael Klasen (jeweils Beisitzer).

Nach einer gemütlichen Kaffee-

pause wurde Ewald Ackermann zum
50. Imkerjubiläum mit der Ehrenur-

kunde des Deutschen Imkerbunds
geehrt, Bernd Astor erhielt für seine

langjährigen Verdienste die Plakette

des lmkerverbands Rheinland in Gold.
Er ist seit 54 Jahren Mitglied in un-

serem Verein, war davon viele Jahre

Vorsitzender und auch lange Zeit in

verschiedenen Funktionen im Kreis-
imkerverband tätig.

Wie bei allen Versammlungen
wurde ein sehr interessanter Fach-

beitrag gehalten. Dr. Axel Höpner re-

ferierte zum Thema Schwärmzeit, was

jahreszeitlich genau passte und auf
großes Interesse stieß.

Anschließend wurde der offizielle

Teil beendet und noch in gemütlicher

Runde zusammengesessen.

QFüiir Interessierte an der Imkerei
und an unserem Verein möchten

wir auf unsere Internetseite www.
imkerverein-mendig.de verweisen.
Dort sind Kontaktdaten und Termine zu'
finden.


